

TEMAS DESTACADOS: [Qué es sexo vainilla: conoce esta práctica](#) | [¿Existe el tercer ojo? Cómo desarrollar habilidades psíquicas](#)

■ Playas más limpias

La Bocana tendrá centro de reciclaje



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 18 de Marzo, 2024

Con el fin de mantener las playas más limpias, la CVC hizo entrega a la comunidad de Bazán La Bocana, en Buenaventura, de maquinaria para la transformación de plásticos que llegan a este sector.

Es así como en el marco del convenio Playas más limpias, la CVC y la comunidad esperan reducir el impacto que generan los residuos sólidos que llegan a la playa de Bazán Bocana y sus alrededores.

Para tener un espacio óptimo que permita la transformación de dichos residuos, la Gobernación del Valle se comprometió con la construcción del centro de acopio y la adecuación del fluido eléctrico que necesita esta maquinaria, lo que representa un trabajo conjunto por el bienestar del territorio.

Helem Alexander Ruiz Palacios, director de la DAR Pacífico Oeste de la CVC, afirmó que "en medio de una acción interinstitucional entre el Consejo Comunitario, la Gobernación del Valle y la Alcaldía Distrital, la autoridad

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

 **DIARIO OCCIDENTE**
www.occidente.co

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Minga indígena anuncia varias movilizaciones y se dirige a Cali](#)



[Ideam anuncia regreso de precipitaciones](#)



[Enfermero enviado a la cárcel por cirugía estética](#)



[Evite entrar en mora: así quedó el calendario tributario del 2024 en Cali](#)



ambiental de los vallecaucanos hace un aporte importante con unas máquinas para la transformación de los residuos sólidos, bajo un proyecto nuestro denominado Playas más limpias”.

Gratitud

Los habitantes participaron en el acto de entrega, expresando su gratitud por los implementos recibidos y las prontas adecuaciones para el funcionamiento oportuno.

Soraima Samara Betancourt, presidenta de la junta del Consejo de Bazán Bocana dijo que “nos sentimos contentos y agradecidos por la entrega que nos hace la CVC, y porque al fin vamos a tener un centro de acopio con todo lo necesario para mejorar las condiciones de la comunidad, que además permite ser creativos a la hora de transformar esos residuos sólidos”.

Flor María Rebolledo, habitante del sitio, también dio las gracias y sostuvo que la comunidad espera hacer “pronto uso de los equipos y dar testimonio de la transformación que hemos tenido, así como reafirmar el valor que damos a lo entregado”.

El Consejo Comunitario de Bazán La Bocana ya dispuso del sitio donde se construirá el Centro de Reciclaje y Transformación de Material Recuperado, para ubicar la maquinaria.

Economía circular

Con la entrega de esta maquinaria el reciclaje cimentará la economía circular de los habitantes de La Bocana y mitigará contaminación de sus playas con el apoyo de la Gobernación del Valle.

Alexander Cardona Galarza, habitante de La Bocana manifestó que “este es el comienzo de la solución a un problema muy grande que tiene La Bocana, con estas entregas de maquinaria, el trabajo de la comunidad y el evidente compromiso de la Gobernadora Dilian Francisca Toro, le da un valor agregado para que estas playas se mantengan en las condiciones adecuadas y se aprovechen”.

La alianza entre la Gobernación del Valle del Cauca, la CVC y el Distrito de Buenaventura, permitirá a los lugareños contar con bodegas para el almacenamiento de los residuos sólidos y la operación de dos máquinas para transformarlos.

Dilian Francisca Toro manifestó que “lo más importante que queremos hacer acá es que podamos conservar nuestro medio ambiente, pero que también la comunidad tenga la forma de generar ingresos con todos esos desechos que llegan a las playas de La Bocana y a las playas del Pacífico y con el proceso de economía circular, que la comunidad pueda generar madera plástica e incluso hasta ropa, que sea la creación de una empresa sostenible, para ellos”.

Oswaldo Arcos Benavides, secretario de Ambiente y Desarrollo Sostenible, recordó que “con la implementación de la ordenanza de Cambio Climático, se busca que la mitigación en todas las áreas de contaminación, también replique la economía circular en diferentes playas de Buenaventura”.

El Director Territorial de la DAR Pacífico Oeste en Buenaventura, Alexander Ruiz, explicó que han venido trabajando de manera articulada con el consejo comunitario para mejorar las condiciones del territorio, con educación ambiental, protección de la flora, los manglares y el fortalecimiento educativo, “estas máquinas van a servir para mejorar el manejo de los residuos sólidos, específicamente los plásticos, van a permitir transformar esos plásticos y garantizar un uso sostenible de los elementos”.

Para la Alcaldesa de Buenaventura, Ligia del Carmen Córdoba, esta es una demostración de la verdadera articulación de las instituciones del Estado, “con el trabajo por el medio ambiente, la economía circular, apostamos por un territorio turístico que es una de las líneas económicas de este sector”.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Orquídeas y estampillas en homenaje a la Mujer

Como un reconocimiento a la mujer en su mes, Parques Nacionales...

Cali protege fauna silvestre

Un total de 323 animales silvestres ha atendido el Hogar de Paso del...

En Semana Santa protegemos la palma de cera

Durante la programación de Semana Santa y desde hace varias décadas,...

